

# 亞東然子時報

## ラボール來襲敵機百廿五擊墜

本月既に六百五十四機を葬る

【東京廿八日】大本營一月廿八日十六時發表  
一、帝國海軍航空部隊並に陸海軍守備部隊は一月廿四日午後ラボールに來襲せる敵機約八十機を邀撃、その二十四機（不確實八機）を擊墜せり、我方船舶二隻沈没の他損害なし

二、帝國海軍航空部隊並に陸海軍守備部隊は一月廿六日午前ラボールに來襲せる敵機約二百機を邀撃、その六十七機（不確實十八機）を擊墜せり、我方船舶二隻沈沒の他損害なし

三、帝國海軍航空部隊並に陸海軍守備部隊は一月廿七日午前午後二回に亘りラボールに來襲せる敵機約百五十機を邀撃、その三十四機（不確實十一機）を擊墜せり、我方損害未歸還六機

【東京廿八日】一月一日より本日の大本營發表までのラボールに來襲せる敵機延數は約二千二百八十機となつてをり、そのうちわが航空部隊並に地上部隊により擊墜されたもの實に六百五十四機といふ驚くべき數に上つてゐるが、これを擊墜率に就てみると割八分乃至三割弱となるわけである、この間我方においても極めて輕微な損害ではあるが四十七機の尊い犠牲を出してゐる（以上ラヂオ）

## 中・南太平洋方面航空戦

### 我國の食糧自給自足

#### 増産上の問題は労力・運輸

ANDAN POR AHI ESCRITORES QUE, IMITANDO LA CREENCIA DE LOS ANGLOS, QUIEREN IMPONER SU PENSAMIENTO ANTE EL MUNDO: QUE EL ORIENTE Y EL OCCIDENTE NO PODRAN NUNCA ENTENDERSE. EN EL SIGLO XX LA VERDAD ESTA ACLARADA. EL MUNDO ES UNO. TODOS DEBEN ENTENDERSE, PUEDEN ENTENDERSE: HAY QUE QUERER AMONIZAR LAS DIFERENCIAS CON EQUIDAD Y JUSTICIA.

La muy citada frase de los que hablan el inglés, del libro de viaje alrededor del mundo del poeta anglohindú, Kipling, a la que han dado significación antojadiza los ingleses, está corregida ya. La ha expuesto el embajador del Japón en los Estados Unidos, Doctor Saito, en una conferencia en la universidad de Boston. Lo que dijo Kipling que el oriente y el occidente no se encontrarán nunca, no era sino una crítica del autor que insinuaba la necesidad de cambiar el criterio del occidente para entender al oriente, que anhela por el bien general de toda la humanidad. Es el egoísmo y la prepotencia del occidente que debe ceder para su propio bien y para el mundo todo. El mismo Kipling dice más adelante, en el citado libro: Sin embargo, cuando dos hombres se encuentran firmes, frente a frente, la verdad los ilumina fraternizarse. Es la verdad que aprenió el poeta en la tierra donde nació.

Hoy, esta verdad está reconocida en los frelos intelectuales del continente europeo, aunque en la isla británica se nieguen a reconocerla, por creer que ello significaría la cuña del Imperio que reina a todos los mares.

La guerra de la Gran Asia Oriental tiene una profunda significación humanitaria que obedece a la ley natural, señalada por la luz que ilumina desde el Japón: la luz de la verdad y de la justicia universal. Ha sonado la hora del imperialismo despotico para toda la humanidad. La revolución social y política que ella implica no puede ser defendida por ninguna fuerza bruta del mundo. Es menester convencerse.

Los latinoamericanos que no han perdido su ideal, que tienen a su hermana mayor, La Argentina, que las enseña, no han de tardar en darse cuenta de esta verdad del oriente, tan real y digna de fe como la doctrina de Cristo que vino del oriente y que han entendido y sostienen con amor y devoción.

G. Yoshio Shinya

【中部太平洋前線基地廿八日】の四機を擊墜他の一機を大破墜はわが地上部隊並に地上部隊により擊墜された廿四日午後わがマーシャル群せしめて敵を退散した島ミリ島に来襲せる敵機編隊【中部太平洋前線基地廿八日】を去つたを遷移したわが地上部隊は廿九日午前マ・シヤル群島、【南太平洋前線基地廿八日】これに猛烈なる攻撃を浴せそり島その他の來襲せる敵機編隊帝國海軍航空部隊は廿七日早

人間ばかりである、さらに食糧生産と開拓する問題で重視せねばならぬのは運輸

【東京廿八日】帝國議會におへの政府提案案は萬物一致可ける首相並に農相の食糧問題決をみるに至つたが、右に關する答辯中、わが國民のし都下の新聞紙は大體次の如き意見を表明し政府を難難し

【東京廿八日】一月一日より本日の大本營發表までのラボールに來襲せる敵機延數は約二千二百八十機となつてをり、そのうちわが航空部隊並に地上部隊により擊墜されたもの實に六百五十四機といふ驚くべき數に上つてゐるが、これを擊墜率に就てみると割八分乃至三割弱となるわけである、この間我方においても極めて輕微な損害ではあるが四十七機の尊い犠牲を出してゐる（以上ラヂオ）

【東京廿八日】

**Gran Taller**de  
S. MIYAZONO  
AVADAVIA 5519 U.T. 62-2083

小計四拾壹號

拾肆號 田中重人 高尾武雄

累計五千七百五拾七號

外人組合員附額貳拾壹號

十八回

組合員名簿提出の件等

四、人事の件

イ、市場部職員ボルビン解

二、市場部職員カブリ退

ハ、市場部職員としてアル

フレッド・マルドナード

及びホセ・ペルタ採用

二、庶務部職員清水ホルヘ

入院のため退職

ホ、その他

六、中間バランセ施行の件

可決

△中止

五、市場部修繕の件

可決

△震災義捐金総額切期日

を来る三十日限りと致します

故寄附希望者は亟速申込み

たし。

▲震災義捐金取扱規則

本組合振興委員会金総額切期日

を来る三十日限りと致します

故寄附希望者は亟速申込み

たし。